

## **Dandim 1401/Majene Pimpin Langsung Acara Pindah Satuan Kasdim Majene\***

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 24, 2023 - 16:54



Majene - Bertempat di aula Makodim 1401/Majene Jl. Jend. Sudirman Kelurahan Lembang Kec. Banggae Timur Kab. Majene, Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. Dandim 1401/Majene memimpin langsung acara Korp Raport pindah satuan Kasdim 1401/Majene Mayor Inf Drs. Buhari. Kamis(24/8/23).



Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 1401/Majene, Para Danramil dan Perwira Staf jajaran Kodim 1401/Majene, Anggota Militer dan PNS Kodim 1401/Majene serta Ketua dan Pengurus Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVI Kodim 1401/Majene.

Dalam sambutannya Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P., M.I.P. menyampaikan sebagai insan yang beriman marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan Karunianya, sehingga pada hari ini kita dapat berkumpul dalam acara tradisi korp raport pindah satuan Kasdim 1401/Majene.

Korp Raport pindah satuan merupakan sebuah dinamika yang terjadi - secara terus menerus dalam sebuah organisasi sebagai bagian dari implementasi pembinaan personel dalam rangka regenerasi organisasi.



Kepada Mayor Inf Drs. Buhari dan Ibu, jaga dan jalankan amanah itu sebaik-baiknya dan kita harus selalu siap untuk dimintai pertanggung jawaban atas amanah itu. Terima kasih untuk pengabdianya selama bertugas di Kodim 1401/Majene.

"Akhir kata saya ucapkan semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa menyertai kita di dalam setiap pikiran, langkah dan tindakan kita dalam

memajukan TNI AD, Bangsa dan Negara, " pungkas Dandim.

Sementara itu, Mayor Inf Drs. Buhari dalam pesan dan kesan terakhirnya di Kodim 1401/Majene menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya atas perhatian Komandan Kodim 1401/Majene. Perhatian yang luar biasa bagi kami dan keluarga.



" Saya sudah berdinast di kodim 1401/Majene ini selama 1 tahun 7 bulan. Banyak kebersamaan yang saya dapatkan selama menjadi Kasdim salah satunya adalah perhatian dari Komandan yang membantu kami mendapatkan jabatan sebagai Pabung di Kabupaten Mamuju Tengah, " tutup Kasdim.